



El Diputado Santiago Creel Miranda, En La Inauguración De La Galería De Presidentes Y Presidentas De La Junta De Coordinación Política

El diputado Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, asistió a la antigua sede del Senado de la República, a la inauguración de la galería de Presidentes y Presidentas de la Junta de Coordinación Política, de la que ha formado parte.

El evento fue convocado por el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal Ávila.

<https://hojaderutadigital.mx/el-diputado-santiago-creel-miranda-en-la-inauguracion-de-la-galeria-de-presidentes-y-presidentas-de-la-junta-de-coordinacion-politica/>